

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-3-57-62

# Осуществление оценочной деятельности в организационных правоотношениях



**БЕРЕЗИН ДМИТРИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ,**  
преподаватель кафедры гражданско-правовых дисциплин  
Московского финансово-юридического университета  
(МФЮА),  
соискатель ученой степени кандидата юридических наук

✉ [maestro2703@mail.ru](mailto:maestro2703@mail.ru)

**Березин Д.А.**

## **Осуществление оценочной деятельности в организационных правоотношениях**

В статье исследуются мнения советских и российских ученых об организационных правоотношениях, входящих в предмет современного российского гражданского права. На примере осуществления оценочной деятельности (определения стоимости объектов гражданских прав) обоснованы ранее выявленные отечественной доктриной общие свойства и элементы, связывающие и отделяющие организационные и организуемые правоотношения.

**Ключевые слова:** оценочная деятельность, организационные отношения, организуемые отношения, имущественные отношения, свойства объекта правоотношений, стоимость.

**Berezin Dmitry A.,** Lecturer of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Moscow University of Finance and Law (MFUA), Applicant for the Academic Degree of Candidate of Legal Sciences

## **Carrying out of Valuation Activities in Organizational Legal Relationships**

The article examines the views of Soviet and Russian scientists on organizational legal relationships that are part of the subject of modern Russian civil law. On the example of the implementation of appraisal activity (determination of the value of objects of civil rights), the previously revealed domestic doctrine, general properties and elements connecting and separating organizational and organized legal relations are substantiated.

**Keywords:** appraisal activity, organizational relations, organized relations, property relations, properties of the object of legal relations, value.